
令和３年が終わろうとしております。皆様におかれましては、やり残しや心残りはございません
でしょうか？後悔先に立たずといいますので、年内に出来る事は済ませたいものです。 
さて、わたくしが理事長に就任して１年３ヶ月が経とうとしております。至らぬ自分と向き合う

日々ですが、子ども達・保護者の皆様・職員一同から見守られながら、なんとか今日を迎えること
が出来ております。心より感謝申し上げます。立場が変われば為すべき役目も変わりますが、特に
『祈る』時間が増えたように思う今日この頃です。 
わたくしは幼少の頃より母である先代理事長に連れられ神社仏閣に行く機会も多く、更には高校・

大学とそれぞれキリスト教の学校に通いましたので、『祈り』に囲まれていたように思います。高校
では朝の会・帰りの会での聖書と賛美歌斉唱、週一回の宗教の授業にチャペルの時間等々、目にす
る耳にする口にするだけでしたが、そのような行為に抵抗感なく大人になったように思います。強
く印象に残っているのは、『隣人とは？』という試験問題 ����ここで｢隣人｣についての言明は避けま
すが、特にこの１０年ほどはこの言葉が頭に思い浮かぶことも多く、自分なりに毎日・毎週・毎月・
毎年と決め祈りの習慣を根付かせてきました。今は子ども達・保護者の皆様・職員とそれぞれのご
家族の健やかなる生活、不遇や苦難を前にしても乗り越えて欲しい。。。等々、手を合わせ、心の中
で思いを馳せ、時に考えすぎて事故を起こしそうになりながら毎日を過ごしています(笑) 
皆様は師走の忙しない日々を安全に健康に明るくお過ごし下さいね！ 

いつもどこでも祈っています(^^)本年も大変お世話になりました。 
 
 
追伸：１月から、以前南ヶ丘第二幼稚園でわたくしが発行していた『旬』を再開したいと思いま

す。南ヶ丘幼稚園・月の浦幼稚園にも発行させて頂きますので、日頃の生活の参考にして
頂けるよう励みます♪それに伴い、本の紹介コーナーも移動させて頂きます。 

 
理事長・南ヶ丘第二幼稚園園長 梅﨑 佐和 

★学園 50年を振り返って★ 
学園 50 周年を迎え私も微力ながら関わることが出来、感慨深いものがあります。その中で最近

偶然にも、3名の卒園児の近況を知ることが出来ましたので、少し紹介させていただきますね。 
＊1年目に担任した 5歳児の Y君＊ 
現在 40代の彼は司法書士事務所で働き、一度退職し資格取得に向け猛勉強。無事に合格！！ 今

年になり個人事務所を開所しました。当時から積極的に行動していた彼。そのまま成長していった
ようです。 
 

 

令和３年１２月２２日  

学校法人筑水学園 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

若草だより ○保 

右に続く。。。 



＊5年目に担任した 4歳児の S君＊ 
先日 HP の学園資料請求の欄に、見覚えのある名前が記載されていました。「第二幼稚園の卒園

児さんでしたよ。」と聞き、間違いなく彼だと思い改めて連絡してみると、父親になった彼の落ち
着いた穏やかな声。当時も優しく穏やかだったよと話すと「今はもうおじさんですよ。」と、 
二人で大笑い。入園を心待ちにしています。 
＊園長として関わった R君＊ 
現在中学 2年生。下校時に偶然駐車場整理をしている私と遭遇し、元気な挨拶「僕 Rです。」 

もちろん覚えていますよ。印象深い R君でしたから。今は高校受験に向けて、勉学に力を入れてい
るようです。別れ際に「頑張ってね。」と励ましたつもりが、「先生もお体に気を付けて、頑張って
ください。」と、逆に励まされ心がほっこりした瞬間でした。 

 
こうして学園の 50 年で沢山の方と出逢い、支えられて現在に至ります。また卒園児さんが保護

者として再会しご縁を頂き、繋がっている事に感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございます。
これからも子ども達にパワーを貰って頑張ります！！ 
今年もお世話になりました。皆様どうぞ良いお年をお迎えください。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

南 ヶ 丘 幼 稚 園園長 今本 香津代 

♬生活発表会♫ 
2,3,4歳児さんは可愛らしい衣装を着てお遊戯や劇遊びを。５歳児さんはきれいな歌声とダイ

ナミックな演奏。そして“おまけ”では真剣な眼差しからがらっと変わり笑顔いっぱいの楽しい
ダンスを披露してくれましたね。子ども達ひとりひとりの成長が見られた発表会。保護者の皆
様もたくさんの感動とともに温かい気持ちになられたことでしょう！ 
たくさんの拍手をおくって下さった皆様にも心より感謝申し上げます。 

 

������� メリークリスマス ������� 
「月のおと」という名前で活動されて
いる 3名のお母様方が、朗読・歌・ピ
アノでクリスマス会に花を添えて下
さいました。とてもきれいな声・音色
が心に染みましたね。 
ありがとうございました。 

 

今年もコロナ感染症拡大防止のために出来ない
ことが多かったですね。でもコロナ感染症をきっか
けに「こんなことも考えられるんだね！とか、こん
な風にすれば出来るね！」と今までと違った考えを
持つことも出来ました。マイナスばかりに思わず、
どんな時もプラス思考ですね！ 
 

明日からの冬休みも感染症予防を怠ることなく元気にお過ごし下さい。 
＊＊皆様どうぞ良いお年をお迎え下さい＊＊ 

月の浦幼稚園園長 早瀬 輝充子 
 


